



Israel beschießt Hamas mit Raketen

- Mihailo S. Zekic
- [18.03.2025](#)

Israel hat am Montagabend Angriffe auf Ziele der Hamas im Gazastreifen gestartet. Zuvor hatten Israel und die Hamas mehrere Wochen lang über eine Verlängerung der Waffenruhe verhandelt. Nach Angaben des Gesundheitsministeriums der Hamas wurden bei den Raketenangriffen über 400 Menschen getötet. Die israelischen Verteidigungskräfte (idf) haben ihre Bodeninvasion noch nicht wieder aufgenommen.

Premierminister Benjamin Netanjahu und Verteidigungsminister Israel Katz haben den idf angewiesen, energisch gegen die Terrororganisation Hamas im Gaza-Streifen vorzugehen.

Dies folgt auf die wiederholte Weigerung der Hamas, unsere Geiseln freizulassen, sowie auf ihre Ablehnung aller Vorschläge, die sie vom Gesandten des US-Präsidenten Steve Witkoff und von den Vermittlern erhalten hat.

Die idf greift derzeit Ziele der Hamas-Terrororganisation im gesamten Gazastreifen an, um die von der politischen Ebene festgelegten Kriegsziele zu erreichen, darunter die Freilassung aller unserer Geiseln, der lebenden und der verstorbenen.

Israel wird von nun an mit zunehmender militärischer Stärke gegen die Hamas vorgehen.
– Israelische Regierungspressestelle

Die Rolle Amerikas: Die Vereinigten Staaten unter Präsident Donald Trump haben Israel unter Druck gesetzt, den Waffenstillstand vom Januar zu akzeptieren. Viele Analysten interpretierten dies als Optik im Vorfeld der Amtseinführung von Herrn Trump. Aber der Präsident scheint die Perspektive gewechselt zu haben. Am 5. März stellte er der Hamas ein Ultimatum, sofort alle Geiseln freizulassen oder er würde Israel die Erlaubnis geben, die Hamas zu vernichten.

Die Hamas hat die Verhandlungen über die Geiseln blockiert, so dass Israel die Feindseligkeiten wieder aufgenommen hat. Wenn es nach den jüngsten Signalen aus Washington geht, kann es jeden Tag zu einer vollständigen Bodeninvasion kommen.

Wiederaufstieg für Israel? Präsident Trump war während seiner ersten Amtszeit sehr gut zu Israel. Als er im vergangenen November die Präsidentschaft gewann, erwartete die *Posaune*, dass er die dringend benötigte Unterstützung für Israels Sicherheit bringen würde. Das Waffenstillstandsabkommen hat dies in Frage gestellt. Aber es sieht so aus, als ob Herr Trump Israel seine Arbeit doch noch zu Ende bringen lassen wird.